

チューリップ



R7、2、20

発行責任者 横山 真樹

～ 今頑張っている皆さんへ ～

卒業式までの登校日数が後13日になりました。3年生にとってあっという間の3年間だったのではないのでしょうか。今日からS日課が始まり卒業式に向けて学校全体で動いていきますが、その前に3年生にとって初めての進路選択が決まる県立高校入試が3月6日に行われますね。この時期いつも思い出す話があります。「いつやるの？今でしょ！」でおなじみの予備校講師、タレントである林修氏がこんな話をしていました。

受験の合否には大きく分けると4つのタイプに分かれます。

- A…受験の日まで必死に頑張っ、合格をつかみ取った人。
- B…受験の日まで必死に頑張ったのに、残念ながら不合格だった人。
- C…勉強をあまり頑張らなかったのに合格だった人。
- D…勉強をあまり頑張らなかったから、不合格だった人。

Aタイプの人には頑張ることの大切さを知り、これからの人生で困難にぶつかっても自分の力で明るい未来を切り拓くことができるでしょう。Bタイプの人には、結果は残念かも知れないけれど、頑張ったその過程は決して否定されるものではありません。だから、これからの人生悔しさを胸にもう少しだけ頑張ることを覚え、道を切り拓くことができるでしょう。Dタイプの人には当然の結果で、社会の厳しさを知った人。だから、これからの人生はもっと頑張らなければいけないと人生において大切なことを学ぶことができた人。もっとも心配なのはCタイプの人です。あまり頑張らなかったのに合格してしまい、人生これで大丈夫だって勘違いして、この先大きな失敗をしてしまうのではないかと、そんな人生は歩んでほしくない。こんなお話でした。

3年生の皆さん、今頑張っていることは決して無駄にはなりません。どんな結果になっても皆さんの大きな力になっているはずで、自分を信じて頑張ってください。また、進路が決定している皆さん。今を頑張らずに高校入学を迎えてしまうとCタイプの人になってしまいます。気持ちに余裕がある今だからこそ、楽な方へ逃げることなく、自分の苦手な分野にも取り組み、一生懸命頑張る1ヶ月にしてほしいと思います。

1、2年生の皆さん、このお話は、3年生に限ったことではないと思います。皆さんが手に入れたいものは何ですか？ゲーム、スマホ、恋人とかではなく、必死になって頑張ったら手に入れられるもの。皆さんも、一生懸命頑張って手に入れたいもの、叶えたいこと、達成したい目標、さまざまあります。それに向かって努力することがとても大切なことです。3年生の卒業と同時に、当たり前ですが、それぞれ学年が上がります。そんな進学、進級の大切な時期だからこそ、物事に頑張ることの大切さを感じて日々の生活を送っていきましょう。明るい未来を自分の力で切り拓いていくために。

Fight!

※チューリップの花言葉は「思いやり」